



Un tablón de anuncios



En el correo de la Asociación solemos recibir mensajes preguntando algunas cosas. Muchas son de descendientes de Villanueva que han emigrado a otras tierras de España o América, principalmente. Nosotros procuramos contestarles y darles la información de que disponemos, a veces mucha y otras poca. Si podemos los ponemos en contacto con algún posible pariente. Pero estos mensajes sólo los vemos nosotros y se nos ocurrió incluir en la web una página que funcionara como un tablón de anuncios en el que se puedan colgar las preguntas que se quieran y el que quiera conteste, pero que sea visible a todo el mundo y sin necesidad de viajar en avión. Los mensajes se publican inmediatamente.

Aunque la idea del tablón de anuncios surgió por los repetidos mensajes que comentamos en el párrafo anterior, puede servir para cualquier pregunta, consejo, dedicatoria o todo aquello que queráis

poner siempre que no sea ofensivo para nadie.

Os animamos a que entréis en la página y pongáis algo, que miréis lo que se escribe y que contestéis a lo que cada uno considere oportuno. Como curiosidad, os podemos decir que hace poco recibimos un mensaje de Colombia de alguien al que apodan pirino y quería saber a que podía deberse su apodo.